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REUNION DE BUREAU 
Mardi 21 janvier 2014 

- :- :- :- :- 

Présents : 

• Michel SAUGET (Président) 
• Dominique LEFEBURE (Secrétaire général) 
• Olivier DUPAS (Trésorier Général) 
• Patrick GASTOU (Vice-Président) 
• François MARTIN (Vice-Président) 
• Jacques TISSOT (Vice-Président) 

-:- :- :- :- 

Ouverture de la séance à 18H17. 

 

BILAN DES LICENCES 

Michel SAUGET présente le bilan des licences de la saison 2013/2014 à la date de la 
réunion. Il a pris en compte uniquement celles qui ont été oblitérées et le nombre 
s’élève à 11055. 

 

AFFAIRE SECTION SPORTIVE VIERZON 

Michel lit un courrier de Christian BIRAT (ANV) concernant le devenir de la section 
sportive de VIERZON. Michel est chargé de lui faire une réponse en précisant 
notamment que seuls les clubs labellisés FORMATION peuvent prétendre au titre de 
Centre Régional d’Entrainement. 

 

BILAN DES COMPETITIONS 

Il a été constaté une baisse du nombre de nageurs qualifiés de la Région aux N2 de fin 
décembre 2013 à CHOLET. 

Il y a eu une forte participation aux régionaux maitres de BLOIS avec une très bonne 
organisation. 

Dominique LEFEBURE regrette que cette compétition tombe en même temps que le 
meeting du CMN et observe qu’il n’y aura plus de compétitions régionales pour les 
maitres avant juin 2014. 
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COMPETITIONS A VENIR 

Les premiers interclubs maitres à TOURS sont en préparation Pas de soucis 
particuliers avec toutefois, une légère inquiétude sur le nombre d’officiels présents. 

Pour les interclubs Minimes et les interclubs benjamins des 8 et 9 février 2014 à 
CHARTRES, le bureau décide la mise en place du chronométrage automatique pour les 
minimes et semi-automatique pour les benjamins. 

Olivier DUPAS sera le délégué régional pour le premier meeting du CENTRE les 15 et 
16 février 2014 à OLIVET. En revanche, François MARTIN remplacera Dominique 
LEFEBURE pour le deuxième meeting du CENTRE fin mars 2014. 

Le comité du LOIRET demande le prêt de l’équipement de chronométrage électronique 
du comité régional pour son meeting 45. Ce prêt lui sera facturé 1000 euros 
conformément aux décisions prises par le bureau lors d’une précédente réunion. Le 
comité du LOIRET doit faire une demande au comité régional pour une aide financière 
à l’occasion de cette opération. 

 

COLLECTIF AVENTURE 

Cécile DUCHATEAU et Sylvie LE NOACH ont fait un bilan du deuxième regroupement 
du collectif 2016 à ARRAS fin décembre 2013. Le bureau estime ce bilan très 
encourageant et félicite les nageurs. 

 

BILAN SPORTIF DES DISCIPLINES 

Michel a demandé à chaque responsable des commissions sportives de faire un bilan 
sportif de mi- saison qui sera présenté aux membres du comité directeur lors de la 
prochaine réunion. 

En natation synchronisée, le bureau souligne l’excellente place d’une nageuse de la 
région aux championnats de France individuels à ANGERS début décembre 2013. 

Concernant le waterpolo, Elisabeth KLEIN soulève le problème du peu de jeunes 
poloïstes de la région pour constituer une équipe capable de participer à la coupe de 
France des Régions. La Bretagne et la Normandie sont dans une situation équivalente, 
elle demande au bureau directeur l’autorisation de s’associer aux deux régions pour 
présenter une équipe. Accord du bureau à l’unanimité. 

 

OFFICIELS 

Serge COHEN a établi un bilan JUGES ET ARBITRES au 31-12-2013. 

La formation EAU LIBRE aura bien lieu le 1er février mais l’après-midi uniquement. 
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Le module EXTRANAT de gestion des officiels est opérationnel. Les officiels peuvent 
consulter leurs données personnelles et chaque responsable départemental des 
officiels peuvent gérer leurs officiels. 

Le bureau directeur insiste pour que les comités départementaux fournissent à Serge 
COHEN les feuilles de jury des compétitions réalisées. 

Le bureau est toujours en attente du compte rendu de la réunion de la commission des 
juges et arbitres du 4 octobre 2013. Il souhaite également que la commission se 
réunisse à nouveau pour étudier les conséquences pour la région de la mise en place du 
module EXTRANAT. 

 

LABELLISATION 

Michel annonce que les diplômes de labellisation existent ainsi que les supports de 
communication. Le bureau décide de faire une remise solennelle de ces diplômes. Il 
propose d’inviter les présidents de clubs concernés à assister aux finales des 
championnats de France de natation à CHARTRES le vendredi 11 avril 2014. Les 
diplômes seront remis à l’issue avec un cocktail pour conclure. 

 

FORMATION 

Magali et Cécile ont rencontré les dirigeants du CREPS comme prévu le 6 janvier 2014. 
Ils ont annoncé qu’ils prenaient de la distance avec l’ERFAN ayant pour conséquence 
une perte financière de 20% environ. 

L’ERFAN va donc se centrer sur les BF et réfléchit à la mise en place de formations 
s’adressant à d’autres organismes. Dominique propose de s’adresser aux établissements 
scolaires en participant notamment aux forums d’orientation. 

 

BILAN FINANCIER 

La trésorerie du comité est saine et s’élève à 88000 euros environ. Concernant 
l’acquisition d’un véhicule, Olivier DUPAS est toujours en recherche du meilleur 
contrat de location longue durée. Il souhaite que les loyers mensuels ne soient pas 
supérieurs à 300 euros. 

 

DIVERS 

Patrick GASTOU indique que la DD37 sollicite le soutien du comité régional pour la 
construction d’un complexe aquatique à CHATEAURENAULT. 

 

La séance est levée à 21H00. 


